

“Monólogo con el Padre Alberto Arraño”...



SERGIO ZAVALA

AL CUMPLIR, el 1° de enero de 2002, cuatro años de su partida, puedo asegurarle que sus obras, sus dichos y su idea central de unir a los ex alumnos, se mantienen intactas en el espíritu y en el recuerdo de quienes fueron sus amigos y sus educandos.

Incluso, muchos jóvenes que han egresado en las últimas promociones, y que no le conocieron físicamente, han profesado un gran respeto y admiración por quien fue el fundador de la Revista Seminario, que está cumpliendo la noble misión de prolongar el vínculo con nuestro bendito Colegio. Debo confesarle Padre Arraño, como director-sucesor de esta publicación, que he recibido un maravilloso regalo de Dios, al ser invitado gentilmente, a los felices encuentros organizados por egresados de distintas épocas.

Esta deferencia, me ha dado la posibilidad de cubrir la noticia y de ser testigo privilegiado de la inmensa alegría que expresan los convocados en estas reuniones inolvidables.

También, aprovecho a obsequiarle la revista a quienes no teníamos incorporados en nuestra base de datos. Ellos, se suman a los 1.500 ex alumnos que integran la familia de suscriptores. ¡Si la propuesta suya era crecer, entonces vamos avanzando!

Ahora, es cierto que el boletín original está muy cambiado, pero eso sólo obedece a la imperiosa necesidad de evolucionar con la nueva y moderna tecnología comunicacional. Este, nos ha llevado a

imprimir todas las páginas a colores, con numerosas fotografías y un diseño absolutamente actualizado.

Además, nuestras puertas de contacto con los ex alumnos ya no están limitadas a una casilla postal o a un par de teléfonos, sino también tenemos un fax conectado las 24 horas y dos correos electrónicos activados para recibir el máximo de noticias y consultas de los interesados. Pero eso no es todo.

Tómelo como una primicia, el hecho de disponer en el corto plazo, de un sitio web para abrirnos al mundo y llegar especialmente a los países donde reside un ex estudiante del Seminario Padre Alberto Hurtado.

De lo anterior, se podía creer que estamos “sobrados de cariño” en lo económico; sin embargo, hay que reconocer que se hace muy difícil mantener esta publicación por su alto costo global. Esto nos ha llevado a buscar alternativas de apoyo financiero, siendo una de ellas la incorporación de espacios publicitarios desde el próximo número.

Al finalizar este monólogo, a través de un “contacto espiritual”, le solicito Padre Arraño que nos ayude desde lo más alto, para sensibilizar a cientos de ex condiscipulos, que todavía “no se han puesto” con la Revista, para que remitan un “chequecito”, ojalá parecido a los que usted recibía, con varios ceros a la derecha.

Para ser justos, no se olvide de felicitar a los generosos que ya colaboraron y de bendecir a muchos ex alumnos que viven momentos muy duros. ¡De ellos debemos preocuparnos también!

"Monólogo con el Padre Alberto Arraño" [artículo] Sergio Zarzar A.

Libros y documentos

AUTORÍA

Zarzar Andonie, Sergio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Monólogo con el Padre Alberto Arraño" [artículo] Sergio Zarzar A. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile